



家庭の平和、健康は  
ヘルス・プラスから  
Tel/Fax: (11) 3271-6304

DIRETOR PRESIDENTE  
RAUL M. TAKAKI  
JORNALISTA RESPONSÁVEL  
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3208-3977 - www.nikkeyshimbun.com.br

# ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

ANO XV - Nº 3638

SÃO PAULO, QUARTA-FEIRA, 31 DE OUTUBRO DE 2012

R\$ 3,00

京都知事を先頭とする新党が1月上旬にも結成されたことが30日、またあがれ日本（平沼赳氏）は党会を開き、新党への移行を表明。第三極勢力の大連合で次期衆院選後にキャスティング（ボート）を握りたいとの意

## 「石原新党」11月結成

「たちあがれ日本」が移行へ

（共同）石原慎太郎東京都知事を先頭とする新党が1月上旬にも結成されたことが30日、またあがれ日本（平沼赳氏）は党会を開き、新党への移行を表明。第三極勢力の大連合で次期衆院選後にキャスティング（ボート）を握りたいとの意

文化勲章に山中氏ら

（共同）向を示した。みんなの党（助成法などに基づき、たかが本格化しそうだ。党名や綱領、基本政策などは石原慎太郎東京府と、その連携に強い期待感を表明。第三極勢力の大連合で次期衆院選後にキャスティング（ボート）を握りたいとの意

「たちあがれ日本」が移行へ

（共同）

立ち退き命令が出た力  
紙などが報じた。  
立ち退き命令が出た力  
中と30日付エヌタード  
森で、オヴィン川のほとり  
している農場主がナヴィ  
件も保証していると理解  
先住民代表は事件の調  
国立インジニアリング財  
(Funai) は検察官

## 南麻州のグラーニ・カイオワ 先祖伝来の地から追い出す?

「死ぬまで戦う」と宣言

全国  
市長選



# PTとPSBが大躍進

28日の全国市長選決戦投票の結果、労働者党(PT)とブラジル社会党(PSB)の躍進が明らかとなった。その一方、都市によっては反PTの動きも加速し、14年の知事選、大統領選に向けた動きもはじめている。29日付伯字紙が報じている。

## PTは聖州知事の座狙う

今回の選挙で市長数最多となつたのは民主運動党(PMDB)だが、その数は8年選挙より1人減の26人で、前回から7人増の65人減の2人となつた。

一方で市長数を大幅に増やしたのが3位のPTと6位のPSBだ。PTは前回から7人増の65人減の2人となつた。D(B)も89人減の70人となつた。PTの市長は44人となり、その増員数は今回も最多の131人だった。

PTとPSBの影響力の増加は基準を変えるとさらに明らかだ。全国の有権者得票数では、PTが1位でPSBが4位に浮上。(人口20万人以上)の85都市の市長はPTが16人で1位、PSBが11人で3位、州都26市ではPSBが5人で1位、PTは4人でPSBと並ぶ2位だ。民主党(DEM)から

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。



# ニッケイ俳壇

(720)

10月下旬

富重久子選

山口まさを

サンバウロ

◎ナザレ祭ベレンは父母の墓地セルトンの角笛かなシカジューの雨籠の鳥待ち寄る係等小鳥の日

霧極車見送る列やジャカランド

○「ナザレ祭」はベレンの町の祭日であるが、その時は20年も前に主人と二人でアマゾンの旅をした

時、丁度このナザレ祭に出会つてそのものすごい人出に驚いた。船にも岸にも何千人という信者で近寄る事も出来ぬほどであった。

作者のご両親はベレンに入植されたのである

うか。今はそこが墳墓の地として、「ご両親の故郷を懷かしく追慕しの俳句である。

イタリアンバ

○遠浅の海は静かや桜貝人出無き移民公園藤花行く春や癌と戦ひ逝きし友母娘して友に招かれ春の夕

○「桜貝」は麗麗な砂浜の海に住む貝で、その貝の色が桜の花びらの様に艶がありこの名が付けられた。土産物の貝細工にも使われる。

この句の様に遠浅で静かな砂浜に散り敷いた桜貝の美しさは印象的で、古くから歌にも詠まれている。私の好きな歌に次の歌がある。

○春然や子等の園ボラ語ばかり

○ボルタル語もノベーラや普通の会話ぐらいなら、何とか理解出来ないこともないが、一人前になつた子供たちの難しい専門語を交えての会話には、付いて行けない面白く無い。

この句にある様に、そんな子供の團戀についていけば何となく寂しい思いをするのは誰しも同じ事。つづく50年もブラジルに住んでいながらとも思つが、移民の哀愁であろうか。

○春深し人の痛みを受けとめて

○軽装のテニス弾みて風光る余生ある妻と語りて春運々と

○「風光る」は春風とは少し違つて、春の晴れ渡つた日の風の眩い感じで、輝くような春風で同じ事。つづく50年もブラジルに住んでいながらとも思つが、移民の哀愁であろうか。

○春深し人の痛みを受けとめて

○軽装のテニス弾みて風光る余生ある妻と語りて春運々と



# 南大河州ガリバルディ市 初の日本祭り開催へ

「すごく反応良かつた」



開会式で行われた鏡割り(在ポルト・アレグレ出張駐在官事務所提供)

南大河州にある人口3万人強のガリバルディ市(州都から北西に約100キロ)で19、20両日に開かれたイベント「第1回日本文化と市民の出会い」に、のべ1千人が来場して大成功を収めた。市民への日本文化の紹介や、日本と同州の友好関係の強化が目的。在ポルト・アレグレ出張駐在官事務所、国際交流基金サンパウロ文化センター、地元消防隊の主催で、同州の日系団体とブラジル日本都道府県人会連合会(県連)が協力した。

企画した同事務所の後藤猛領事によれば、「草の根無償資金」で救急車を提供し、役立つ同市に日本人、日系人は「一人もいない」。昨年に日本政府による

「草の根無償資金」で救急車を提供し、役立つ同市に日本人、日系人は「一人もいない」と後藤猛領事によれば、「草の根無償資金」で

「草の根無償資金」で



